

# Lavaux possède une jeunesse fringante

## MÉRITES

**Jeunes sportifs, vignerons-encaveurs, ferronniers et compagnie culturelle ont été récompensés lors de la troisième édition des Lavaux d'Or dans les catégories entrepreneur, culture, sport, terroir et coup de cœur. Six lauréats salués pour leur persévérance, leurs performances et leur créativité.**

Xavier Crépon

« Nous avons choisi ces acteurs car ils ont participé au rayonnement de notre magnifique région et de son patrimoine. » Ce 8 novembre à Corseaux, la responsable communication Caroline Coquerel Kokocinski cache à peine son émotion devant les plus de 150 convives présents à la cérémonie des troisièmes Lavaux d'Or, des mérites qui récompensent ceux qui s'engagent pour Lavaux. Sur les 80 dossiers inscrits au départ, seuls six heureux élus se sont démarqués dans cinq catégories: Entrepreneur, culture, sport, terroir et coup de cœur.

### Place à la jeunesse

Grande spécificité en 2019, ce n'est pas un, mais bien deux lauréats qui ont été choisis comme coups de cœur. Et un cœur qui se veut plutôt fringant et sportif cette année. Le jeune Noah Bodenstein (15 ans, Lutry) qui a signé des débuts marqués sur la scène nationale avec cinq titres de champion



De g à dr: Caroline Coquerel, des Lavaux d'Or, Bertille Laguët et Philippe Naegele, Aurélia et Jacques Joly, O. Rouge et A. Hofer, pour la Cie Zappar, I. Troxler, qui représente la marathonienne de Chardonne, Alain Schneider, des Lavaux d'Or, Lionel Borloz, Noah Bodenstein. V. Hofer

**Au total, 12'500 frs ont été remis aux lauréats afin qu'ils puissent continuer à mettre en valeur la région**

de Suisse en patinage artistique junior s'est vu acclamé pour ses résultats probants. Lionel Borloz (19 ans, Puidoux) également champion vaudois multirécidiviste en gymnastique aux agrès remporte à ses côtés le prix convoité. La catégorie dédiée uniquement au sport a elle aussi rendu grâce à la jeunesse, avec la récente vainqueur du dernier marathon de Lausanne Simone Troxler (23 ans, Chardonne). «C'est une sportive exemplaire qui arrive à allier études en médecine et sport de haut niveau. Là est peut-être déjà la performance en soi, confie Alain Schneider, président du comité des Lavaux d'Or.»

### Du sport, mais pas que...

Art, culture et gastronomie ne sont pas en reste. A l'honneur de la catégorie Entrepreneur, une activité ancestrale, qui a entre autres permis de couronner

les rois de la Fête des Vignerons cet été. Bertille Laguët et Philippe Naegele, ferronniers assidus et passionnés par la réalisation d'objets uniques à Chexbres se voient remerciés pour leur esprit créatif et pour l'excellence de leur travail. Le mérite culturel revient à la compagnie de médiation culturelle lutryenne Zappar. Avec sa folle semaine dans les vignes de Lavaux en juin dernier, elle a fait découvrir la région à des groupes musicaux venant du monde entier via concerts et balades poétiques.

Dernier vainqueur de la soirée, la cave Jacques et Aurélia Joly à Grandvaux. Ratant de peu le prix de proximité de l'association Promove l'année dernière, la table d'hôte des vignerons-encaveurs a fait mouche cette fois-ci avec sa soupe et son gâteau au chasselas. Leurs deux distinctions au grand prix du vin Suisse ont aussi certainement pesé dans la balance. Au total, 12'500 frs ont été remis aux lauréats afin qu'ils puissent continuer à mettre en valeur la région.

## Toute une région impliquée

Tous les deux ans, les Lavaux d'Or récompensent uniquement des candidats qui ont été inscrits par des tiers. Cette année, dix communes ont été concernées par les prix via l'implication de leurs Autorités exécutives et de leurs sociétés de développement membres du jury: Lutry, Bourg-en-Lavaux, Puidoux, Chexbres, Rivaz, Saint Saphorin, Chardonne, Corseaux, Corsier-sur-Vevey et Jongny. La période de référence pour cette troisième édition était comprise entre juillet 2017 et juin 2019. Sur les 80 inscrits, 20 ont été pré-sélectionnés dans un premier temps, avant que les six lauréats remportent le sprint final lors de la cérémonie des mérites le 8 novembre à la salle de Châtonneyre, à Corseaux.